

THE YOMIURI SHIMBUN

讀賣新聞

2010年(平成22年)

12月19日曜日

2010年(平成22年)12月19日(日曜日)

言葉

壹

衆

馬



フィンランドの サンタ仙台訪問

フィンランドのサンタクロース村から18日、サンタクロースが来県、仙台市中央部に登場して子どもたちを喜ばせた(写真)。

「日本・フィンランドサンタクロース協会」(静岡市)に届いた手紙が最多だった都道府県にサンタが訪れる企画に、県内から3万1912通が届き、来県が決まった。勾当台公園での歓迎イベントでは、サンタが登場すると、子どもたちが「サンタさん!」と大歓声。サンタは「仙台に来られてうれしい」と応えていた。イベント後は光のペー

ジエントが試験点灯中の定禅寺通をパレードした。

佐藤歩花さん(10)は「会え

てうれしかった。おひげがすぐ長くて、優しそうで

した」と笑顔だった。光のページェントは整流器の不具合で点灯を中止している

が、16日から一部を試験点灯。この日は全体の約7割が点灯された。ページェ

ント実行委員会は「20日までに整備点検を完了し、全面点灯を再開したい」としている。

2010年(平成22年)12月19日(日曜日)